

SPORTS

Championnat de l'Estuaire J3: Sporting Club Nyanga déroule, FFAL et Talent d'or calent

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

ES matches se suivent et se ressemblent en ce début de saison pour le Sporting Club Nyanga. Victorieux lors des deux premières journées, les hommes du coach Blaze Moussavou ont remis ça jeudi dernier face à Élite Foot Culture en s'imposant 2-0, dans le cadre de la 3e journée du championnat provincial seniors de l'Estuaire. Une victoire qui permet aux coéquipiers de Victor Sima Mba d'occuper seuls le fauteuil de leader (avec 9 points +6). Profitant ainsi de l'échec de Talent d'or devant Aston Villa (0-1) et qui descend à la troisième place

avec 6 points, +4. Le vainqueur monte, quant à lui, au 5e rang avec 5 points, +1.

La levée précitée a aussi été marquée par le premier succès de la saison de Badji FC (9e) qui, après deux revers, est venu à bout du Foyer de football d'animation de Libreville (FFAL) sur un score étriqué (1-0). Au terme d'une partie où la différence a été faite dans les 10 premières minutes avec une réalisation de Warren Mbeng. La suite de la rencontre a été marquée par une maladresse inouïe des attaquants de Badji FC qui aurait pu gagner cette or opposition par un score lourd. À Ntoum, Littoral FC est allé obtenir un précieux point grâce au nul vierge arraché devant Aca-



Le FFAL a subi le réveil de Badji FC.

démie Club de Libreville (ACL). Littoral FC occupe le 4e rang avec 5 points, +1, alors que les Académiciens se positionnent à la 8e place avec 4 points, -2. De son côté, toujours pas le bout du tunnel pour l'Académie Pépites d'or (APO), lanterne rouge, qui a enregistré une troisième défaite consécutive. Son bourreau a cette fois été Family FC, désormais dauphin au classement (avec 6 points, +5), après le succès (2-1) acquis vendredi au stade Augustin-Monedan, en levée de rideau de l'ouverture du National-Foot 1;

Enfin, l'AS Dirembu (11e, 1 point, -6) et le TP Akwembe (7e, 4 points, +1) n'ont pu se départager (1-1).

Championnats du monde de taekwondo 2022 : huit Panthères en stage au Maroc

Jams Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

■ I Urgence Mouega Mouega (-73 kg) et Anthony Obame (+87 kg) ont rallié directement le lieu de la compétition, pour affiner la préparation aux côtés de leur entraîneur habituel, l'Espagnol Juan Antonio Ramos Sanchez, leurs huit compatriotes (cinq hommes et trois dames) partis du Gabon sont passés par le Maroc pour en faire de même. Et ce, dans la perspective de la grand-messe mondiale de taekwondo prévue du 13 au 20 novembre 2022 à Guadalajara (Mexique).

Ainsi, Lionel Warren Saïzonou (-54 kg), Aroune Moubele Ipopa (-58 kg), Séverin Ndong Obame (-63 kg), Moussa Amar Cis-

sé (-68 kg) et Teddy Lessakolo Opoya (-80 kg), d'une part, et de l'autre, Fatima Ambombwet Mossabo (-49 kg), Rita-Alphonsine Edayon Meyo (-62 kg) et Nancy-Tatiana Essoughe Ntoutoume (-57 kg) se sont posés à Salé (banlieue de Rabat) au Centre national des sports Moulay-Rachid pour la dernière ligne droite préparatoire. Sous la direction de l'entraîneur national, Stéphane Moundounga Kombila, et la supervision du directeur technique national, Claude-Cardin Boulouchi Letola. Le renforcement musculaire, des séances d'entraînement et des combats tests contre des athlètes du pays hôte sont au programme. Avant le départ pour le challenge planétaire où sont attendus 774 taekwondoistes représentant 124 pays.



Une vue des huit Panthères en stage à Salé.

Les dirigeants sportifs woleuntemois à l'école du CNOG

E.EBANG MVE Oyem/Gabon

LE Comité national olympique gabonais (CNOG) a organisé, du 26 au 29 octobre dernier à Oyem, un atelier de formation sur les cours nationaux d'administration pour dirigeants sportifs.

Les quatre thèmes du séminaire : "La santé et la sécurité au sein des associations sportives", "Le sport et les pouvoirs publics", "Organisation d'un événement sportif" et "La bonne gouvernance des organisations sportives". Ils ont été respectivement animés par l'ancien directeur provincial des Sports du Septentrion, Jean-Louis Mezui M'Assa, le secrétaire général du CNOG, José Walter Foula et le vice-président 1 du CNOG, Samuel Minko Mi Ndong. Le dernier cité a en sus expliqué que l'enseignement donné fait partie du programme du Comité international olym-



Photo de famille de l'atelier de formation.

pique (CIO). Et que ces cours sont organisés dans le monde entier à l'intention de plus de trois mille stagiaires issus de quarante comités nationaux olympiques. Les dirigeants et encadreurs sportifs du Woleu-Ntem ont donc renforcé leurs capacités sur les bons principes de gestion, de bonne gouvernance et les bases pour être des responsables avisés et performants au sein de leurs différentes disciplines respectives. Au sortir des travaux, le secrétaire général du CNOG a invité les apprenants à une relation harmonieuse et aux bonnes pratiques de gestion au sein de leurs entités sportives, en vue des meilleures performances.

Au nom des participants, Roxane Abessolo a remercié le CNOG pour la formation reçue et souhaité que celle-ci soit pérennisée au bénéfice des dirigeants et des sportifs woleuntemois.